

Fasnacht - Kolpingsfamilie sorgte wieder für ein närrisches Programm

## Ein stimmungsvoller Abend

Unteralbach. Die Aktiven der Kolpingsfamilie Unteralbach sorgten wieder für ein buntes Programm beim Fasnachtsabend



Mit einem bunten Programm sorgten die Aktiven der Kolpingsfamilie Unteralbach für einen närrischen Abend. © Manuela Ludwig

Nachdem der Vorsitzende Berthold Diez den Abend eröffnete, führte Michael Schwenkert durch das Programm. Er präsentierte sich als Kapitän des Traumschiffs.

Den Anfang machte Siggie Zeitler mit seiner Büttenrede als Masseur. Danach wurde die jüngste Kolpinggruppe aktiv. Sie zeigte, dass man mit Grillgegenständen auch hervorragend trommeln kann.

Die Ortsdiener, Berthold Ludwig und Siggie Zeitler, brachten wieder das Geschehene des letzten Jahres aus dem Ort und der Umgebung zum Besten. Danach brachten die Darsteller mit einem Sketch das Publikum zum Lachen. Er handelte von drei Männern, die sich auf der Toilette gegenseitig aushalfen. Zum Abschluss wurde ebenfalls die Kolpingjugend aktiv, die einen stimmungsvollen Showtanz zum Thema „Sommer vs. Winter“ auf die Bühne brachte.

Die Unteralbacher Kolpingfasnacht war wieder ein gelungener Abend und ein stimmungsvolles Highlight im Jahresprogramm der Kolpingsfamilie. *mal*